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                                       山中山中山中山中    正正正正会長会長会長会長  
                                        

 

先月の 22 日は社会奉仕委員会が事業として取

組んでおりました大山のぶ代さんによる食育講

演会『三つ子のたましい百まで～ドラえもんも

応援する食育～』の開催がございました。全員

参加事業とさせて頂き当日、大勢の会員の皆様

のご協力を頂戴し無事、講演会が開催されまし

た事、心から御礼申し上げます。また、星野委

員長さん及び社会奉仕委員会の皆様、そして、ご協力頂いた三条市

及び三条市教育委員会との折衝でいろいろご尽力頂きました斉藤正

会員に深く感謝申し上げます。 

あっという間に用意したチケット 700 枚がすべて無くなりました。

当然 700名が来場されるとは思っておりませんが八掛けで 560人位

かな？そんな予測を致しておりました。おおよそ、その位の来場者

だったと思います。大山のぶ代さんの講演内容は『ロータリーの友』

3月号に 2007年 10月 7日、第 2500地区大会の記念講演で『水』

について講演された内容が掲載されていましたが『ロータリーの友』

をお読みになった会員はお解かりの通り、大家族の中で育った話か

ら入る内容は大山のぶ代さんの講演パターンのようです。しかし、

ご来場賜りました市民の方々には大変喜んで頂いた講演会であった

と思います。今後益々、地域で、各家庭で『食育』に対する意識が

高揚されれば幸いと思います。 

 

 

 

 

 ・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より 会費納入のお願い 

              ・渡辺ＧＢより 地区大会記録ＤＶＤの送付について 

                  ・日本事務局より ロータリーレート変更のご案内 

         ４／１より１＄９８円に変更（現行１０８円） 

                           ・三条市青少年育成市民会議より  

「私のメッセージ」発表集送付について 

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー会長会長会長会長    
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渡辺渡辺渡辺渡辺    敏彦敏彦敏彦敏彦    

北北北北クラブクラブクラブクラブ会長会長会長会長    

山中山中山中山中    正正正正    

幹事幹事幹事幹事    

小林小林小林小林    繁男繁男繁男繁男    
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安田安田安田安田    貞夫貞夫貞夫貞夫    

    
    

    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：    

６６６６７７７７名中名中名中名中４４４４２２２２名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

        ６６６６７７７７名中名中名中名中４４４４７７７７名名名名７７７７００００．．．．１５１５１５１５％％％％    

                    （（（（前年同前年同前年同前年同期期期期７３７３７３７３．．．．４４４４４４４４％）％）％）％）    

    

    

    

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

３月２６日三条ＲＣへ  

         中條耕二、石川勝行 

  ２７日燕ＲＣへ 丸山達夫 

  ２９日直江津ＲＣ５０周年 

      中條耕二、山中 正 

        

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：： 

「エレクトエレクトエレクトエレクト研修報告会」 

    

    
人生人生人生人生をををを高高高高めようめようめようめよう！！！！    

    

    

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友」」」」    

４４４４月号紹介月号紹介月号紹介月号紹介    
 ＊縦組み７頁 

「くらぶ探訪」 

おそらく日本一小さいＲＣ 

 ＊縦組み２０頁 

  「江戸しぐさに学ぶ」 

＊縦組み３１頁 

  「表紙のメッセージ」 

   柳は緑 花は紅 

＊横組み１７頁 

  「ロータリーの友の歩み」 
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会長挨拶 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            



・馬塲ＧＢエレクトより  

地区バッチ配布について 

 テーマバッチと共に各種大会会合等に付け

てください。 

 

 

 

雑誌委員会： 

ロータリーの友」紹介（１頁に記載） 

今日配布の週報に馬場会員の檄文が載って 

 

社会奉仕委員会： 

「大山のぶ代講演会」協力のお礼 

国際奉仕委員会： 

渡辺ＧＢ、オンツーロサンゼルス委員会か

ら６／１５～１８に開催の国際大会参加の

お願いが来ています。参加いただける方は事

務局まで申し出下さい 

 います。ご一読下さい。 

 

第第第第１０１０１０１０回理事会回理事会回理事会回理事会    
開催日：平成２０年４月１日（火）１１：３０～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席者数１４／１４（内委任状１） 

出席者：山中 小林（満） 渕岡 安田 佐藤(啓) 小林（繁） 本間（建） 

 横田 岡田 斎藤（正） 石川（友） 米山（キ） 青柳 星野  

協議事項：１．大山のぶ代講演会決算報告     承認 

     ２．各ＢＯＸの状況の件        継続審議              

     ３．４～６月プログラムの件       継続審議 

      

ニコニコボックス：１日現在累計９９８,０００円 

山中  正君 大山のぶ代講演会には会員の皆様ご協力ありがとうございました。 

笹原 壯玄君 石川会長エレクト、米山幹事エレクトご苦労様でした。桜の花の下で名コンビと

なることでしょう。 

小林 繁男君 軟式庭球全国大会が千葉で開催され孫が少年の部で新潟代表として参加し２勝

しました。   

佐藤 啓策君 テーブルにとても綺麗な花を竹之内さんが飾ってくれて大変気持ちの良い例会

となりました。竹之内さんありがとうございます。         

山本  賢君 米山さん頑張れ                 

山崎  勲君 ボックスに協力          丸山 達夫君 ボックスに協力 

落合 益夫君   〃              岡田  健君    〃 

斎藤  正君   〃              小林  満君    〃 

渕岡  茂君   〃              樋口 金占君    〃 

星野 義男君   〃                   

阿部 勝子君   〃 

＊３月のコメント賞は梨木建夫会員です。 

 

米山ボックス 

中條 耕二君 月例寄付です 

丸山 達夫君 ２０年ぶりにマカオに行ってきました。前に比べ清潔感がありました。 

       最近メタボから脱出漸く若い頃の洋服が着用できるようになりました。 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告            



大野 新吉君 １番テーブル米山委員長の山本先生と同席。米山奨学会に協力して！！ 

米山 忠俊君 ＢＯＸに協力して。 

山本  賢君 山中年度、米山委員長もあと３ヶ月となりました。まだまだ米山功労者エントリ

ー受け付けています。お声をかけて下さい。 

 

                               

           エレクトエレクトエレクトエレクト研修報告研修報告研修報告研修報告会会会会    

           

クラブ会長エレクト研修セミナーに参加

して    石川石川石川石川    友意会長友意会長友意会長友意会長エレクトエレクトエレクトエレクト    

さる 3月 22日に

VIP三条において、

開催されました

PETSのご報告を

申し上げます。 

我クラブより、地区

役員として中條パ

ストガバナー（地区

研修リーダー）はじ

め、職業奉仕委員長の山崎さん、副委員長の

落合さん、クラブ活性化委員長の木宮さん。

そして私と米山次年度幹事の出席でした。 

当日は、当クラブ社会奉仕事業の今年のメイ

ンであります「大山のぶ代」の食育講演会の

日でもあり、そのお手伝いが出来ず、申し訳

ございませんでした。 

開会冒頭、渡辺ガバナーより PETSとはﾍﾟｯﾄ

の複数形ではありませんで、（笑）又、本研修

会で幹事さんからも、出席していただいたの

は、会長一人では心もとないので、（笑）では

なく、会長と幹事さんがしっかりとタッグを

組んで、それぞれのクラブ運営を良い方向に

引っ張っていってほしいとの願いで、幹事さ

んからも出席を頂いたと話され、ユーモアを

交えたお話がございました。 

つづいて、地区研修リーダーとして我クラブ

中條パストガバナーより、一つ一つのクラブ

の活性化が地区の活性化・ひいては地区を元

気にすることであり、この研修後、一年間の

企画をしっかりと練っていただきたいと言う、

本研修会の目的を話されました。次に、馬塲

ガバナーエレクトより、1 月に開催されたア

メリカサンディエゴでの国際協議会に出席さ

れた報告、そして、次年度李 RI 会長の方針

であります「夢をかたちに」の解説と次年度

地区方針が示されました。 

RI 会長のメッセージは、毎日肺炎やはしか、

マラリアといった避けられるはずの病気で命

を落とす 5歳未満の子供の数が、３万人もい

る現実があることをふまえ、ここ数年のロー

タリーの強調事項である「水と保健と飢餓・

識字率向上」をそのまま引き継ぎながら、こ

うした不幸な子供たちに光を当てる年度にし、

手を差し伸べ、死亡率を少しでも下げること

に RI として努力していく方針の説明があり

ました。 

地区運営方針は<「ロータリーで人生を高め

よう」愛する地区を元気にするために、今日

こそ学び、行動しよう>であります。「人生を

高めよう」は、漢学者諸橋轍次先生のことば

で、持っている力を大いに発揮しようと言う

意味だそうです。 

地区の各クラブの数値目標が掲げられました

が、その中でも最近あまりロータリーとして

強くいわれなくなった出席率の目標が示され

たことは、当クラブが地区の出席率の足を引

っ張っている現実を考えますと、我クラブと

して、検討してゆかなければならないと思っ

ております。昼食をはさんだ前後に基調講演

がそれぞれありました。 

最初の講演は、栄光学園で１８年間教鞭を執

られた、境野勝悟氏の「和の心について」の

お話でした。栄光学園はカトリック系の学校

でその経験から、西洋人と日本人の心の違い

本日本日本日本日のののの行行行行事事事事            



をはっきり感じられ「おもいやり」と言う日

本人が大切にしてゆかなければいけない、心

の持ち方を力説されました。 

境野先生の講演はこの後、地区協では「道の

心」、そして地区大会では「日本の心」のお話

があるようなので、楽しみです。 

昼食後は、パワー浜松 RC の会長原田道子氏

の「何故会員が増加するの？」と言う演題で

会員増強の秘訣を披露されました。昨年新会

員２３名増加したそうで、内容は職業分類で

未充足の会員をどんどん増やしていき、クラ

ブとして入会していただくと助かる方. 等

をポイントを絞って入会を勧めたと言ってお

られました。 

増強は、クラブ員全員が「増強それ自体を楽

しむ」ことで、達成できるとのことです。講

演後は、各分区に分かれて分科会がそれぞれ

の会場で開かれました。 

我第四分区は、古井 AGを中心に、会員増強

について各クラブの現況等で、話し合いが行

われましたが、現在どのクラブも増強には頭

を悩めている様であります。我北クラブが現

在分区で一番会員数が多く、又、毎年確実に

増強できていることに、皆さん驚かれていま

した。その秘訣とはと、問われましたので、

当クラブの増強委員長さんが優秀なのではと

お話をしておきました。 

分科会後懇親会があり、同じテーブルの他ク

ラブの方と、それぞれのクラブのお話をさせ

ていただき、定刻の１７時３０分に終了いた

しました。 

全体的な感想としましては、RIとして地区の

運営方針と数値目標は、ハッキリ示され、あ

る程度理解でき、又、すばらしい講演を聞け

たことは、良かったものの、分科会で会長と

は、あるいは幹事とはこうあるべきといった

様な、勉強がなかったところが、少し物足り

ない感じがしましたが、会長として自分なり

に勉強して、進めてゆかなければいけない事

なのだと理解もいたしております。 

次年度、いたらない会長でありますが、米山

幹事と共に一生懸命会員の皆様の為に、務め

たいと思いますので、ご指導とご協力を心か

らお願い申し上げ、PETS の報告とさせてい

ただきます。 

    

米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事エレクトエレクトエレクトエレクト    

３月２２日のペッツに出席し

て参りました。石川会長エレ

クトのお話しの通りです。 

「ペッツとはペットの複数で

はありません」とは渡辺ガバ

ナーのお話しです。 

ＰＥＴＳとはＰｒｅｓｉｄｅｎｔｓＥｌｅｃ

ｔ ＴｒａｉｎｉｎｇＳｅｍｉｎａｒの略で

次年度のクラブ会長のための研修会です。で

すが次年度の会長と幹事が共に勉強した方が

クラブ運営がスムーズに進むのではないだろ

うかというお考えで中條年度より会長幹事一

緒で研修するこのスタイルになったそうです。 

私には過日クラブ幹事要覧という冊子が届き

ました。クラブを学校に例えたら教科書にあ

たるものでしょうか。開いて見ますと幹事の

役割と責務について事細かくびっしり書いて

あります。ちょっとやそっとの時間で内容を

把握することなど私には不可能です。 

ペッツ参加時にこの冊子を持参する事となっ

ていましたのでどの様な研修会になるのかと

不安な気持ちでした。しかし研修会は思いの

ほかスンナリと終了しました。各々自身で勉

強しなさいという事なのだろうと理解してい

ます。全く自信はありませんが。 

パワー浜松ロータリークラブの原田道子会長

のご後援での開口一番にこんな話がありまし

た。「こちらにお出での会長エレクトの皆さん

おめでとうございます。幹事エレクトの皆さ

んご愁傷様です。」きっと幹事は大変なポジシ

ョンなんですよとおっしゃりたかったようで

す。 

２５６０地区５７クラブの次年度会長幹事の

メンバーを拝見しましたら、女性の会長が４

名（新潟万代・新津・加茂・吉田）、女性の幹



事が６名（中条胎内・五泉・新津中央・直江

津・高田東・三条北）、合わせて１０名です。

今年度は会長１名、幹事４名合わせて５名で

すので丁度倍になっています。私にとっては

お仲間が沢山おられて大変心強い限りです。

今後は石川会長エレクトの少しでもお役に立

てるよう努力したいと思って帰って参りまし

た。 

 

 

地区でＧＳＥ報告書作成用に寄稿いただいた感想ですが掲載させていただきました。 

ロータリー歴 20数年で初の外国人ホームステイを承りました。 

GSEメンバー米国人女性 Claudia I Provencio（30才）さんと Kenja Hassan（34才）さ

んの二名でした。ホームステイと言っても我が家に 14 時間位のわずかな滞在時間でしたが、言

葉が思うように通じず手振り身振りと単語を交えての大奮闘でした。 

お受けするにあたり、ベッドの用意は出来ず布団でのことで了解していただき、後は朝食一食の

ことでしたのでどうにか無事その任を果たすことが出来ました。我が家には水族館なみ・・いや、

それ以上？の熱帯海水魚（珊瑚礁の魚）が 60数種類水槽の中で乱舞、そして南方産の 30cm大

のメキシコオパールインコ、そして柴犬が同居。それ達は今まで見たことのない人種を見てビッ

クリ！お二人もこれ等を見てなおビックリ！私の手振り身振りと片言の単語を交えた説明を興

味深く聞き入っておられました。又、我が家には保育園に通っている３才と５才の孫娘がいまし

て、子供達にもお土産を頂き和気あいあいの雰囲気となりましたが慣れない外国暮らしと毎日の

ハードスケジュールで心身ともだいぶお疲れのようでした。 

受ける側のクラブとすれば、せっかく GSE として来日されたのだからあれもこれも見ていただ

きたい、食べていただきたい、お連れしたい気持ちで一日たりとして自由の日・時間がなかった

のかもしれません。 

今後は受け入れ側は相手の身になってこの辺よく検討して体調に十二分に留意して本当に日本

の良さを満喫していただきたいと思いました。 

わずかばかりの接待でしたが、後日帰国前の送別会ということで、夫婦で新潟のホテルでお会い

して会食しましたが妻も私もなぜか涙がほほを伝っていたのを今もはっきり覚えています。 

大変素晴らしい経験をさせていただき合掌のみでございます。           

 大野 新吉  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

１１１１ ２２２２ ３３３３ ４４４４ ５５５５
三条北ＲＣ
「エレクト研
修報告会」

三条ＲＣ
新竹城中ＲＣ
15周年出席報
告

三条東ＲＣ
ｴﾚｸﾄ研修報告
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
雑誌月間

吉田ＲＣ
通常例会

６６６６ ７７７７ ８８８８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１ １２１２１２１２
三条南ＲＣ
「雑誌月間」

三条北ＲＣ
卓話
㈱ソディック
ス代表
小林　淳様

三条ＲＣ
会員卓話

三条東ＲＣ
雑誌月間
燕ＲＣ
PETS報告会
加茂ＲＣ
会員卓話

吉田ＲＣ
通常例会

米山カウ
ンセラー
研修会

１３１３１３１３ １４１４１４１４ １５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８ １９１９１９１９
三条南ＲＣ
旬例会
村杉温泉

三条北ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ「次
年度に向け
て」馬塲年度
地区委員

三条ＲＣ
会員卓話

三条東ＲＣ
例会日変更
燕ＲＣ
４RC観桜会
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
４ＲＣ観桜
会

２０２０２０２０ ２１２１２１２１ ２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５ ２６２６２６２６
三条南ＲＣ
卓話
日新火災海上
保険三条所長
菅野嘉洋様

三条北ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ「次
年度に向け
て」馬塲年度
地区委員

三条ＲＣ
2500回例会記
念卓話
藤田説量会員

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
会員卓話

吉田ＲＣ
通常例会

２７２７２７２７ ２８２８２８２８ ２９２９２９２９ ３０３０３０３０
三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
地区協打合せ

みどりの日 三条ＲＣ
休会

記帳受付 　８日（火）田上あじさいＲＣ （田上町商工会館）
１４日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
１５日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
１６日（水）巻ＲＣ  （ハッタ保険サービス）
１７日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１７日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
１７日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
１８日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
３０日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）

５月１７日（土）　　地区協議会
６月１４日（土）　　三条南ＲＣ40周年記念式典
11月１６日（日）　  地区大会
12月１６日（火）　  馬塲ＧＢ公式訪問

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　田上あじさい・分水　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

４月の行事予定

 

 


